

EL CAMPESINO QUE QUERÍA SER CHAMÁN

jeudi 2 avril 2015, par [J. Carozzi](#)

EL CAMPESINO QUE QUERÍA SER CHAMÁN



Érase una vez, un campesino que quería ser chamán. Su único medio para ser chamán era vender su alma al diablo. La condición del diablo era ser chamán durante treinta años y después, tenía que ir al Infierno : en la ciudad de Haramara. Después de treinta años, el chamán no se decidió a ir al Infierno y rompió su pacto con el diablo. Entonces, para castigarle, el diablo creó una tormenta de viento con el objetivo de destruir el pueblo. Para arrestar la maledicción, el chamán decidió hacer una peregrinación hacia el infierno. Cruzó la tierra y el mar para llegar a Haramara, la ciudad del Infierno.

Cuento escrito por alumnos de la clase de première Euro STMG